

Cyclone d'autrefois

La nuit du 14 au 15 du mois de mars 1751, il fit un si terrible ouragan, que plus du quart des arbres furent couchés par terre, beaucoup de moulins, de clochers renversés ; celui de Blaison fut enlevé, et, par sa chute, causa pour plus de 2.000 livres de réparations. Cet ouragan ne passa pas Blois. Toutes les maisons et châteaux furent désolés. Le lendemain, on se figura que c'était le jugement par les débris que l'on vit, et quantité de bateaux qui périrent chargés de vin et de blé. Jamais on n'en avait vu un semblable. On a estimé qu'il faudrait plus de vingt années pour rétablir la province d'Anjou.

(NOTE DE M. MALÉCOT, NOTAIRE A BLAISON EN 1751)

C'est sans doute à la suite de ce désastre que le clocher de Blaison fut surmonté du couronnement peu élégant qui le termine aujourd'hui.